



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de los concejales de Presidencia y Obras Públicas, María Paz Fernández y Pedro Peña, ha realizado una visita técnica a las obras que se están realizando en la Rambla de las Cruces. Una actuación "importante y necesaria" en una de las "arterias principales de la ciudad", enmarcada en los Planes Provinciales, que va a movilizar casi 237.000 euros cofinanciados entre la Diputación Provincial de Almería y fondos municipales.

Como ha explicado el primer edil, "la actuación se está acometiendo en su primera fase, que abarca desde calle Real a calle Torreón", un tramo que "actualmente carece de red de pluviales". Con estas obras, por tanto, "vamos a dotar a esta vía de una nueva red para recoger las aguas que discurren por la superficie", además, con esta actuación "renovaremos las redes de saneamiento y abastecimiento y se va a reponer el pavimento". "Estas obras que llegarán hasta el edificio de Servicios Sociales eran muy necesarias y por ello las estamos acometiendo", ha subrayado Cortés.

Asimismo, el alcalde ha pedido disculpas a sus vecinos y vecinas "por las molestias que van a ocasionar estos trabajos", pero ha puntualizado que "tenemos que pensar en el futuro, cuando las obras estén terminadas, y cuyo resultado nos va a dar solución a muchos problemas en materia hídrica y de seguridad a los vecinos y vecinas de Adra, en especial a los residentes de esta zona".

Adra, 21 de julio de 2023